

## MEDIENMITTEILUNG

---

### Mobilitätsstation erfolgreich dem Quartier übergeben

Die Albert Koechlin Stiftung hat heute Samstagvormittag, 26. März 2022 gemeinsam mit der allgemeinen baugenossenschaft luzern die neue Mobilitätsstation Weinbergli eingeweiht. Das Interesse der Quartierbewohnenden an den Elektrofahrzeugen und der neuen Mobilitätsstation war gross. Rund 100 Personen liessen es sich nicht nehmen, sich aus erster Hand direkt vor Ort zu informieren und die Fahrzeuge auszutesten. Bis jetzt haben sich schon über 50 Personen registriert. Ein geglückter Start für das Projekt.

#### Vision wird Wirklichkeit

Mit dem Programm «clever unterwegs im Quartier» konkretisiert die Albert Koechlin Stiftung (AKS) die Vorstellung, wie zukünftige Mobilität aussehen könnte. Erstmals kann in diesem Projekt die Reservierung, Ausleihe und Bezahlung aller Elektrofahrzeuges zentral über eine App abgewickelt. Mit der App lassen sich das E-Auto, der E-Roller, das E-Cargobike und die zwei E-Bikes der Mobilitätsstation einfach reservieren, kontrollieren, öffnen und schliessen.

#### Bezahlt wird die Nutzung

Das Angebot steht nach einer einmaligen Registrierung allen Quartierbewohnenden offen. Die Fahrzeuge können ohne Abgebühren benutzt werden. Verrechnet wird die Ausleihdauer und beim E-Auto zusätzlich die zurückgelegten Kilometer.

#### Weitere Projektpartner gesucht

Die Stiftung sucht für weitere Mobilitätsstationen in Quartieren und Arealen weitere Projektpartner. Gesucht sind Trägerschaften, die entsprechende Flächen zur Verfügung stellen können und bereit sind, das Projekt nach der finanziellen Unterstützung durch die AKS während mindestens drei Jahren weiter zu betreiben.

Weitere Details zur Mobilitätsstation Weinbergli: [weinbergli.cleverunterwegs.ch](http://weinbergli.cleverunterwegs.ch)

#### Teil eines Gesamtprojekts

Die AKS engagiert sich mit dem Projekt «clever unterwegs» mit namhaften Beträgen für eine neue Mobilitätskultur. Gemeinsam mit Partnern der Wirtschaft, der öffentlichen Hand und der Zivilgesellschaft will die AKS in der Innerschweiz konkrete Schritte auslösen, damit Menschen sich bewusster fortbewegen, Fahrzeuge teilen, Waren und Personen in überlegter Weise transportieren – so klimafreundlich und auf so wenig Fläche wie möglich, um die Lebensqualität zu steigern und natürliche Ressourcen zu schonen.

Informationen zum Gesamtprojekt: [www.cleverunterwegs.ch](http://www.cleverunterwegs.ch)

#### Hinweis zur Schreibweise:

→ Eigennamen (Albert Koechlin Stiftung) bitte so stehen lassen!

Luzern, 26. März 2022

## Bildmaterial der Eröffnung im Downloadbereich



Die neue Mobilitätsstation von clever unterwegs im Weinbergli Luzern ist eingeweiht.



Jung und alt lies sich bei der Eröffnung die Fahrzeuge und die App zeigen, damit die erste Fahrt glückt.



Jung und alt lies sich bei der Eröffnung die Fahrzeuge und die App zeigen, damit die erste Fahrt glückt.



«Clever unterwegs im Quartier» ist im von der Quartierbevölkerung mit viel Interesse aufgenommen worden.

Weiteres Bildmaterial finden Sie im Downloadbereich.